

¿Sabía Ud. que...

... un canadiense inventó el tiempo? Para ser exactos, fueron las zonas de tiempo. Cuando es mediodía en Toronto, es la una de la tarde en Halifax y las nueve de la mañana en Vancouver, excepto en verano. Todo el mundo debe reconocimiento a Sir Sandford Fleming, quien introdujo el sistema internacional de zonas de tiempo en 1884 y su uso sigue vigente hasta la fecha.

... Jack el destripador era un médico canadiense? Después de 90 años de intriga para los criminólogos, el Profesor de la Universidad de Colombia Británica, Tony Barrett, afirma conocer la identidad de Jack el destripador y dice que era canadiense. Barrett sostiene que se trataba del doctor Neill Cream, que en una época practicó como médico en London, Ontario.

Al igual que el destripador, Cream asesinó a cuatro prostitutas en Londres, Inglaterra, en un periodo de dos años. Sin embargo, a diferencia de Jack, Cream fue aprehendido, procesado, hallado culpable y ahorcado.

Los antecedentes comprueban que los asesinatos del destripador cesaron repentinamente, sin razones aparentes, cuando el doctor Cream fue ahorcado, las andanzas de Jack el destripador terminan envueltas en el mayor misterio, porque nunca volvió a ser visto ni oído.

El verdadero remache en las pruebas del profesor Barrett es una declaración que el verdugo de Cream hizo a su hijo. Este verdugo dijo a su hijo que, pocos segundos antes de ser ahorcado Cream dijo: "yo soy Jack el...".



... un buque canadiense adoptó a una niña mexicana? Con frecuencia se oye decir que los barcos tienen guapas y muy conocidas madrinas, pero es extraño oír que un barco sea padrino de una simpática jovencita. Pero así es, y no es el barco sino toda la tripulación la que decidió adoptar a la niña mexicana. En fecha reciente, el Quinto Escuadrón de Destroycers de las Fuerzas Navales Canadienses visitó el Puerto de Veracruz en un acto de convivencia y amistad. La tripulación del buque HMCS Saguenay, sabedora que después de sus maniobras navales en el Caribe visitarían el Puerto de Veracruz, decidió desde el año pasado adoptar a un niño mexicano de escasos recursos. A través de una agencia que maneja este tipo de asuntos, se localizó a la niña Maure Bautista Toriz, quien hasta entonces estudiaba y vivía en una institución coordinada por la orden religiosa de las Hijas del Sagrado Corazón, en Pachuca.



... la Reunión Internacional de Clanes se celebrará en Nueva Escocia, Canadá? El viejo dicho de que hay más clanes escoceses en Nueva Escocia que en la propia Escocia puede convertirse en realidad este verano, en que 10 000 escoceses de todo el mundo se congregarán en esta Provincia del Atlántico para celebrar la Reunión Internacional de Clanes, entre el 29 de junio y el 12 de agosto de 1979.

Por tal motivo, la herencia escocesa de Nueva Escocia florece con actividades y eventos especiales para dar las "Ceud Mile Failte" (100 000 bienvenidas) a más de 60 clanes, en seis semanas de celebraciones a lo largo de toda la provincia. La Reina Isabel II declarará la Reunión abierta oficialmente.

INDICE

Canadá HOY

2. ¿Sabía Ud. que...
3. Canadá a ojo de pájaro
4. El día de Canadá
5. El Castor
6. Como un sueño
7. Canadá en el espacio
8. Nada como Toronto
10. Multiculturalismo
12. Niños canadienses
13. Cuidando los tesoros
15. De nuestra fuente de sodas

Organo oficial de información de la Embajada de Canadá en México, publicado bimestralmente y repartido en forma gratuita. A menos que se indique lo contrario, las opiniones expresadas son de los articulistas y no del gobierno canadiense. **LOS ARTICULOS PUEDEN SER REPRODUCIDOS SIEMPRE Y CUANDO SE ACREDITE AL AUTOR Y A "CANADA HOY"**. Para suscripciones, escribir a: Embajada de Canadá en México, Oficina de Información y Prensa, Sección Cultural, Melchor Ocampo 463-5o. piso, México S, D. F. - Tel. 533-06-10

Redacción:
Dilys Buckley-Jones
Humberto Reyes Mir
Diseño:
Oscar Buerba

Arte Gráfico:
Juan Martínez M.
Producción:
Carmen Canale
Diana Berber
Impresión:
Litográfica Comercial, S.A.